



gemacht hatte, tanzte Lizzie uns allen etwas vor. Es war herrlich!

lebte und sicherlich bereit gewesen wäre, noch einmal so weit zu gondeln, wenn's not getan hätte.

An diesem Tage ging uns die Arbeit leicht von der Hand. Die hübsche, junge Frau, die der Fremde Lizzie anredete, erschien überall, bei den Pferden, im Kuhstall, im Maschinenschuppen. Überall wollte sie etwas wissen, was sie doch nicht verstand. Als Charles ihr eine Viertelstunde lang etwas erklärt hatte, lachte sie ihn aus und sagte, er sei ein dummer,

süßer Junge. Charles war ganz verwirrt. Er wurde rot bis über die Ohren, er, der sonst im Fluchen der Erfinderischste unter uns allen war!

Wir gingen zum Abendbrot in die Küche. Ich wusch mir die Hände recht umständlich mit Seife. Bald merkte ich, daß auch mit meinen Kameraden kleine Veränderungen vor sich gegangen waren. Billy und Sam hatten reine Hemden an, sicher das erste Mal seit Weihnachten.

Charles, der den ganzen Winter hin-